
29年 8月の利用者アンケート 
 

利用者の声（原文掲載）    ふれあい館の回答 

 

同日利用の団体間での紹介の時間，名刺交換の時間があると

よかった。               （学校引率者） 

 

もう少し丁寧にお互いを紹介し合う場面があれば調整もスム

ーズに進行することが予想されます。今後は時間的に余裕の

ある時程が組めるよう努力して参ります。 

 

 

新築から３年目ですが，日頃からの活動のおかげで新築同様

の感じでした。特に不特定多数が使用する，トイレ・浴室は感

心しました。            （一般団体引率者） 

 

ご利用ありがとうございました。皆様からのアンケートがと

ても力強い励ましになります。これからもきれいな施設を目

指して参ります。 

 

 

やってみっぺっちゃーの指導者向け説明が５分で済むという

話だったが，かなり時間がかかった上に，説明が分かりづらい

所があった。            （一般団体引率者） 

 

一斉の説明ですと５分程度ですが，グループごとの説明にな

るとそれなりの時間を要します。今後は事前打ち合わせ等で

説明時間を伝えたり，簡潔に説明したりするように努めて参

ります。 

 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

 

平成 29年 9月 

オーエンス泉岳自然ふれあい館 


